

BESSERE ZUKUNFTSCHANCEN FÜR KINDER IN ÄTHIOPIEN

Seit Jahrzehnten ist das Leben der Menschen in Äthiopien durch wiederkehrende Dürren und daraus resultierende verheerende Hungersnöte geprägt. Ein langjähriger Bürgerkrieg und ein Grenzkonflikt mit dem benachbarten Eritrea haben die Lebensbedingungen zahlreicher Familien zusätzlich verschärft. Die Anzahl der Kinder und Familien, die in extremer

Armut leben, bleibt außerordentlich hoch. Um gefährdeten Kindern und Familien in Äthiopien wirkungsvoll helfen und nachhaltig bestehen zu können, gibt es insgesamt sieben SOS-Kinderdörfer und angeschlossene Einrichtungen wie Kindertagesstätten, Jugendeinrichtungen, Schulen, medizinische Zentren, Berufsausbildungszentren und Sozialzentren.

Wie die SOS-Kinderdörfer in Äthiopien helfen

- **Familienstärkung:** Wir arbeiten mit lokalen Gruppen, um Familien vor dem Auseinanderbrechen zu bewahren.
- **SOS-Kinderdorf-Familien:** Wenn Kinder trotz aller Unterstützung nicht bei ihren Familien bleiben können, finden sie in einem der SOS-Kinderdörfer ein neues Zuhause.
- **Bildung:** Wir betreiben Kindergärten an sieben Standorten. Ältere Kinder

können eine unserer sieben Schulen besuchen.

- **Medizinische Betreuung:** Aufgrund des Mangels an medizinischer Versorgung gründete SOS-Kinderdörfer medizinische Zentren.
- **Nothilfeprogramm:** SOS-Kinderdörfer arbeitet derzeit mit der Regierung und anderen Einrichtungen zusammen, um Nothilfe für von Dürre und Hungersnot betroffene Familien zu leisten.



Insgesamt gibt es in Äthiopien:

- 7 SOS-Kinderdörfer
- 23 SOS-Familienhilfen und Sozialzentren
- 7 SOS-Schulen und -Kindergärten
- 5 SOS-Berufsausbildungszentren
- 2 SOS-Medizinische Zentren
- 2 SOS-Nothilfeprogramme

GEBORGENHEIT IM SOS-KINDERDORF MAKALLE

Makalle, die zweitgrößte Stadt des Landes, liegt im Norden Äthiopiens nahe der Grenze zu Eritrea. Während des Bürgerkriegs war diese Gegend Schauplatz und Mittelpunkt zerstörerischer Kämpfe. Die Bewohner der Region leiden aufgrund von Kriegen, Dürren, Nahrungsmittelknappheit, steigenden Lebensmittelpreisen und hoher Arbeitslosenrate unter prekären Bedingungen.

Hier hilft SOS seit über 40 Jahren:

- In 19 SOS-Familien finden bis zu 190 Kinder aus der Region, die nicht bei ihren Eltern aufwachsen können, ein liebevolles Zuhause. Gemeinsam mit Kindern aus der Nachbarschaft besuchen sie den lokalen SOS-Kindergarten.
- Die SOS-Hermann-Gmeiner-Grund- und -Sekundarschule ermöglicht darüber hinaus rund 960 Schüler(inne)n praxisorientierten Unterricht.
- Durch die SOS-Jugendeinrichtung werden bis zu 65 junge Menschen auf ihrem Weg in die Selbstständigkeit begleitet.
- Das SOS-Berufsbildungszentrum Makalle bietet ca. 45 jungen Menschen eine dreijährige Ausbildung in der Krankenpflege.
- Die SOS-Familienhilfe unterstützt Eltern ganzheitlich und nachhaltig, sie verhilft ihnen zu Eigenständigkeit und wirtschaftlicher Unabhängigkeit.
- Die medizinische Einrichtung besteht seit 2001. Rund 5.000 Patienten aus der lokalen Gemeinde werden hier jedes Jahr behandelt.

Helfen Sie mit Ihrer Spende!

Begleiten Sie gefährdete Kinder und Familien in Makalle in eine aussichtsreiche Zukunft.

Aktuell liegt der finanzielle Bedarf des SOS-Kinderdorfs Makalle bei rund 150.000 Euro im Jahr.

Was Ihre Spende bewirkt:

- Mit 700 EUR ermöglichen Sie einem Kind im SOS-Kinderdorf Makalle ein Jahr lang Schulbildung (darin enthalten sind Kosten für die Schulgebühr, die Schulmaterialien sowie für eine Uniform).
- Mit 2.000 EUR stellen Sie sicher, dass drei sozial benachteiligte Familien für ein Jahr wertvolle Unterstützung im Rahmen der SOS-Familienhilfe erfahren, um langfristig auf eigenen Beinen stehen und angemessen für ihre Kinder sorgen zu können.
- Mit 3.400 EUR jährlich werden Sie zum Zukunftsgestalter von zehn jungen Menschen und eröffnen ihnen durch Bildungs- und Ausbildungsprogramme eine Perspektive auf ein eigenständiges, finanziell unabhängiges und sozial integriertes Leben.

UNTERSTÜTZEN SIE DIE SOS-KINDERDÖRFER!

Nur mithilfe zahlreicher Spenden können die SOS-Kinderdörfer alleingelassenen Kindern und Jugendlichen weltweit ein neues Zuhause geben und nachhaltig helfen. Auf diese direkte Spendenart sind wir auch in Nothilfesituationen angewiesen, um den Betroffenen unmittelbar Beistand leisten zu können.

Die SOS-Kinderdörfer weltweit unterstützen Sie dabei, das passende Engagement zu finden, um die Entwicklung und Bildung benachteiligter Kinder und Jugendlicher zu ermöglichen und Familien in Not nachhaltig zur Seite zu stehen.

Ihre Spendenmöglichkeiten sind sehr vielfältig, zum Beispiel **online** über unser Spendenformular

sos-kinderdoerfer.de/helfen/spenden.

SOS-Spendenkonto

IBAN: DE11 4306 0967 2222 2000 04

BIC: GENODEM1GLS

GLS Gemeinschaftsbank

Stichwort: Aktion 426119-Äthiopien

Kontakt

SOS-Kinderdörfer weltweit
Hermann-Gmeiner-Fonds
Deutschland e.V.

Büro Düsseldorf
Kreuzstraße 60
40210 Düsseldorf

Tel.: +49 211 862827-0
duesseldorf@sos-kd.org

Sprechen Sie mit uns!

Wir beraten Sie ganz individuell. Gemeinsam finden wir das passende Spendenprojekt für Sie!

Vielen Dank für Ihre Hilfe!



Bildnachweise: Tom Maruko, Patrick Wittmann